

2019 年度 実践女子大学短期大学部 派遣留学報告書

留 学 先	ストッツカレッジ（メルボルンランゲージセンター）		
留学先での所属	GE、EAP		
派遣期間	2019 年 8 月～2020 年 2 月		
滞在先	ホームステイ		
本学での所属	英語コミュニケーション学科 観光ビジネスコース	派遣時学年	1 年

留学生生活を振り返り、達成したこと留学で得たことを記入して下さい

ずっと英語だけは得意だと思っていましたが、こんなにも通じないんだと 5 ヶ月前は自分にはがっかりしました。でも徐々に聞き取れるようになったり、授業で発言できるようになり、自分の成長が自分で感じることができてもっともっと頑張りたいと思いました。オーストラリアの人はとても温かく、いい意味でゆっくりしていました。日本と比べてもこんなに国と国で文化は違うと実感しました。また、日本の文化をもっと広めたいなとも思いました。

そしてスポーツをしたりご飯を食べたり、人が楽しむことは同じでうまく英語が喋れなくても、フィーリングと笑顔はとても大切だなと思いました。この留学を通して英語力はもちろん、自分で動くことが大事だと学びました。毎日英語と触れる生活でも自分で話しにいたり、行動することでいろいろな出会いがあったり、英語以外でも学ぶことがたくさんありました。留学をいくと決めてよかったと思いました。5 ヶ月前よりも将来に対する考え方や価値観が 180 度変わったと思います。この年で留学を経験できて良かったです。

次年度以降の派遣学生へ伝えておきたいことを記入して下さい

留学に行けば英語力が勝手に上がると私は思っていました。英語しか伝わらない環境になるからです。でも実際学校には日本人がたくさんいたり家から学校の行き来だけで 1 日が終わってしまいます。これはとてももったいないことだと 2 週間すぎてから気づきました。知らない土地でもアクティブに動くことが出来ると何倍も経験になると思います。

2019 年度 実践女子大学短期大学部 派遣留学報告書

留 学 先	ストッツカレッジ（メルボルンランゲージセンター）		
留学先での所属	GE、EAP		
派遣期間	2019 年 8 月～2020 年 2 月		
滞在先	ホームステイ		
本学での所属	英語コミュニケーション学科 観光ビジネスコース	派遣時学年	1 年

留学生生活を振り返り、達成したこと留学で得たことを記入して下さい

はじめは、慣れない環境での生活に戸惑うこともたくさんありました。留学に行く前までは、海外に半年もいれば英語はすぐ身につくだろうと思っていたのですが、実際はそんなことなく自分で英語を積極的に使おうとすることが大事だということ学びました。私は自分から人に話しかけることが苦手だったのですが、英語を使うためにホストファミリーやクラスメイトに積極的に話しかけることを心がけました。また、現地で友達をつくるのには自分から行動することがすごく大事だと思いました。そして、いろいろな人と出会う中でいろいろな話を聞くことができ、価値観が今までと大きく変わって、自分の将来の幅を広げることができた気がします。また、多国籍、多文化のオーストラリアで生活することで、日本と違った様々な国の文化や宗教について知ることができ、実際話をしたりすることで今まで深く考えることのなかった他の国のことを身近に感じることができました。

次年度以降の派遣学生へ伝えておきたいことを記入して下さい

英語を最大限に身につけるには、学校だけでなく自分から留学生向けのイベントなどに積極的に参加して、友達の輪を広げていくことがすごく大事だと思います。また、留学をすることで、英語を学ぶことはもちろん大切なのですがそれだけではありません。いろいろな人と関わっていろいろな話を聞いて、いろいろなことを吸収して、自分の視野を広げることも大事なことのひとつかなと思います。そのためにも、留学に行く前にちゃんと目標を立てておくことが大切だと思います。